
Non esiste peccato imperdonabile 
 

 Messaggio del 02.03.1997  
 

 
”Figli cari, è necessario che vi impegnate a distruggere   
le barriere della strumentalizzazione della Mia Parola! 

 
Il Mio, è un messaggio di vita... e non di morte! 

Il peccato Mi rattrista, Mi ferisce...ma non esiste peccato IMPERDONABILE! 
 
È intollerabile che si presenti un Dio spietato e severo... avallando interpretazioni errate ed arbitrarie 

della Sacra Bibbia.   
Dio è infinita bontà... misericordia sconfinata... essenza d’amore... fonte di carità... sorgente di pietà! 

  
Non si può «etichettare» Colui che è il TUTTO... e,  

tantomeno, confinarLo nel triste ruolo di eterno punitore! 
 
Il presentare il mondo eterno, sempre come un eterno castigo... è un parossismo, sostenuto dai moralisti 
accaniti, che rende sempre più drammatico, nel cuore degli uomini, il momento del trapasso.  
 
Il messaggio del Vangelo, non può essere conciliabile  con gli sprezzanti «aut - aut» di alcuni intransigenti 
moralisti.  
 
Se il Padre Celeste non viene fatto conoscere per quello che in realtà è... si matura inconsapevolmente una fede, 
fatta: di diffidenza istintiva, di vocazioni soffocate, di peccati recidivi e non confessati... per il timore di non 
essere più redimibili agli occhi del Signore!  
 
Seguite il Mio esempio, figli cari... seguite le Mie impronte... qualunque sia la vostra colpa!  
  
IO sono stato appeso a una croce, per farvi comprendere qual’è il limite umano che può raggiungere l’amore!   
 

IO posso staccarMi dalla croce, per benedirvi e rincuorarvi...  
per farvi comprendere che l’amore Divino non ha limiti ! 

 
Liberatevi dal timore degli uomini e dal loro giudizio. Affidatevi a Me! 

 
IO sono il vostro giudice... ma IO, che so già tutto di voi... non vi voglio ancora giudicare, perchè, ciò che avete 
fino ad oggi commesso, IO ho permesso che succedesse... perchè voi prendeste, nella sofferenza, piena 
coscienza delle vostre azioni, «affinchè fossero rivelati gli intimi pensieri di tutti» (Luca 2, 35)  
 
Il giudizio degli uomini è, spesso, errato e crudele. Il Mio, è Verità Assoluta, e quando verrà, sarà immutevole.  
 
L’uomo non possiede la sapienza... è un dono che possiede solo lo Spirito Santo... e chi male interpreta la Mia 
Parola... non è tempio dello Spirito di Dio!  
 
Abbandonatevi a Me... e IO sarò la vostra forza,  il «giudice giusto, forte e misericordioso» (Salmo 7, 12) che 
voi desiderate.  
 
IO sono il vostro Gesù 


